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日  時：令和２年 12 月 2 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                時田委員 

開会点鐘                    山崎会長 

斉  唱：なし 

幹事報告                 遠藤久幹事 

●12 月のロータリーレートは１ドル 105 円です。 

委員長報告                  

●佐伯職業奉仕委員長  

・スペシャルドッグ検診(PET 検診)のお知らせのご案

内が遅くなりました。個人でお申込みください。 

・9 日のブラロータリーにたくさんの参加お申込みあ

りがとうございます。途中、滝乃川学園近くを通り

ます。ここは渋沢栄一が理事長を務めた所です。郷

土文化館では企画展も行われています。矢川の散策

と花生産のハウス「朝顔の里」を訪ねる旅、皆さん

と会えるのを楽しみにしています。 

●喜連紘子国際奉仕副委員長「カンボジア教師育成支

援プロジェクト終結に伴う最終全体会議の報告」 

2011 年に世田谷 RC が立ち上げ 11 クラブで始まり

ました。当クラブでは昨年までに 4 年度参加いたしま

した。グローバル補助金の問題、カンボジアにも教育

大学ができたこともあり終結いたしました。 

年次総会                     

●年次総会にあたって          山崎会長 

本日の出席者は 35 名で、クラブ運営規定第 4 条⑨

に基づき、「会員総数の 3 分の 1 をもって年次総会の

定足数とする」を満たしております。今年度の年次総

会の主な目的は、次年度の理事・役員の選出になって

おります。はじめに、次年度会長ノミニーの指名を、

遠藤常臣指名委員長お願いいたします。 

●会長ノミニーの指名     遠藤常臣指名委員長 

定款第 11 条第 5 節で細則の定めるところによると

なっており、当クラブではクラブ運営規定第 1 条④項 

 

により、「指名委員会は次年度会長ノミニーを指名」

することになっております。10 月７日理事会決定に基

づき指名委員会が発足いたし、会合を重ねました。10

月 21 の歴代会長会でのご意見も参考にし、11 月４日

に開催いたしました指名委員会において、2023－24 年

度会長（次年度会長ノミニー）に小澤崇文会員を全員

一致を持ちましてご推薦申し上げましたのでご報告い

たします。ご承認をお願いいたします。（拍手により

承認）ありがとうございました。 

●次年度理事・役員の発表     本間会長エレクト 

クラブ細則第 2 条、3 条及びクラブ運営規定第１条・

第 2 条に基づき、次年度の理事・役員を発表させてい

ただきます。 

◎ 2021-22 年度 理事・役員 

副会長……………………………………………遠藤常臣 

会長エレクト……………………………………寺澤 武 

会長ノミニー（クラブ管理運営理事）………小澤崇文 

幹 事………………………………………･･…･遠藤直孝 

会計理事…………………………………………秋廣道郎 

会員組織理事 ………………………………… 村上隆秀 

クラブ広報理事…………………………………関 俊之 

奉仕プロジェクト理事…………………………北島清高 

米山奨学・ロータリー財団理事………………鈴木政久 

直前会長…………………………………………山崎義晴 

会 長…………………………………………… 本間康彦 

なお、ただいま発表いたしました理事候補者名は、こ

の総会に先立ち開催されました理事会において、クラ

ブ運営規定第１条⑤の規定により、山崎会長にご報告 
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12 月誕生月の吉野会員・小澤崇文会員 

岡田会員・遠藤久幹事 

いたしました。皆さんの承認を頂ければ幸いです。 （拍

手を確認）ありがとうございました。 

●ご挨拶              本間次年度会長 

理事の承認をいただき、ありがとうございました。

このコロナ過で来年にかけましてどのような事業がで

きるのか模索している状態です。今後も山崎会長と相

談して幹事共々、次年度楽しい例会・企画を考えてい

きたいと思います。是非皆様のご協力をお願いたしま

す。（次年度理事会メンバーは一時退席し、ＳＡＡ委 

  員長を決めるための第 1 回理事会を開催） 

●次年度ＳＡＡ委員長発表      本間次年度会長 

第１回理事会の結果、ＳＡＡ委員長を小澤谷守会員に

お願いすることにいたしました。ご承認をお願いいた

します。（拍手を確認）ありがとうございました。 

クラブフォーラム  理事会報告     山崎会長 

●年忘れ家族例会の開催について コロナウイルスが

増えている状況の中、中止することにいたしました。

振替で 23 日に例会を開催いたします。参加予定の

方、親睦活動委員会の方には大変申し訳ありません。 

●広報 IT 委員会「横断幕の設置」について  

23 日の例会後に行います。お手伝いいただける方

は参加いただけたら幸いです。クラブジャンパーをお

持ちください。 

●社会奉仕委員会「塞の神どんど焼き」について  

詳細が決まっていないため、23 日の例会でお知らせ

をいたします。 

●1 月・2 月の例会について 今後は 12 時 30 分から

の開催点鐘に戻します。お食事はお持ち帰りできるよ

うにします。飛沫飛散防止フイルムを設置します。短

縮例会で月 2 回くらいの例会を開催いたします。開

催日 1 月は 13 日・20 日、2 月は 3 日・17 日 

●退会者について 林幸司会員・小沢国寛会員のお二

人です。 

●会員記念日紹介       山岡親睦活動委員長 

１２月のお祝い          

会員誕生月 

吉野 利春 会員（25 日） 

秋廣 道郎 会員（12 日） 

小澤 崇文 会員（7 日） 

岡田みどり会員（22 日） 

遠藤 久  会員（10 日） 

夫人誕生月        

寺澤会員夫人・房江様 佐伯会員ご主人・昌市様 

関俊之会員夫人・藤子様 鈴木会員夫人・真紀子様 

矢澤会員夫人・由季様 

 

 

ニコニコＢＯＸ         小澤谷守親睦活動委員 

●山崎会長 寒くなってきました。コロナも増えてき

ました。体お大事に。誕生日の会員のみなさまおめで

とうございます。 

●遠藤久幹事 誕生日のプレゼント有りがとうござい

ます。ニコニコで毎回何を書くか迷っていますが、ち

ょうど良かったです。 

●五十嵐会員 ご無沙汰いたしております。誕生日の

お祝いを頂き、心より感謝とお礼を申し上げます。コ

ロナが蔓延する中、高齢の為、例会への出席はご寛容

下さい。 

●吉野会員 今月は私の誕生月です。ニコニコいたし

ます。 

●小澤谷守会員 そうです！私は親睦委員だったので

す。本当に久しぶりにニコニコ担当をいたしました。

ドキドキでした。嘘です！ 

●寺澤会員 12 月 5 日コロナで 2 回延期になった娘

の結婚式を行う運びとなりました。感染対策はバッチ

リ致します。妻の誕生日プレゼントありがとうござい

ました。 

●佐伯会員 夫の誕生日祝をありがとうございます。

今期もスキーシーズンが始まり、さっそく 12 月から

北海道へ出かけるくらい元気です。 

●小澤崇文会員 誕生日の御祝い有難うございます。

参ったな、還暦です。障害者老人になり果てました。 

●岡田会員 誕生日お祝ありがとうございます。今年

も無事に 1 歳年を取りました。 

●関俊之会員 妻の誕生日プレゼントありがとうござ

います。寒さ身にしみる季節になりましたが、家族一

同元気に過しております。 

●鈴木会員 妻の誕生日プレゼントありがとうござい

ます。 

●矢澤会員 妻への誕生日プレゼントありがとうござ

います。妻もきっと喜びます。 

＊ニコニコ BOX 合計 53,000 円 累計 437,000 円 

出席報告           小澤崇文出席奨励委員 

  １２月 ４日 在籍４６名中 出席３５名    

閉会点鐘                  山崎会長 
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１２月 9 日（水）職業奉仕委員会企画の移動例会

「ブラロータリー」が行われました。コロナ禍では

ありますが、久しぶりのイベントで 23 名と沢山の

会員にご参加いただきました。 

矢川駅からスタートし、佐伯和美委員長にガイド

いただきながら、ハケを感じながらカルガモが心癒

す矢川緑地を散策、そして川が校庭を流れる珍しい

光景の創立 50 周年を迎えた国立六小を通り、創立

130 周年を迎える滝乃川学園へ。残念ながら新型コ

ロナウイルスの影響で学園内には入れませんでし

たが、その後も情緒ある矢川に沿って進み、途中神

奈川県庁定石跡（レプリカ）を眺めながら、「朝顔

の里」で集合し移動例会を開催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

色鮮やかなお花と、前会長の常さんちで大切に育

てられたホウレン草や小松菜のお土産を沢山いた

だきました（ご馳走様です）。 

そして、最終目的地「くにたち郷土文化館」では、

見学できなかった滝乃川学園の企画展「写真にみる

滝乃川学園」が開催されており、その歴史を学ばせ

ていただきました。 

約 2 時間半の散策でしたが、自然豊かな国立の歴

史を学びながら、久々に会員の皆様と楽しい一日を

過ごすことができました。職業奉仕委員の皆様、楽

しい企画、誠にありがとうございました。そして、

ご参加いただいた会員の皆様もお疲れさまでした。 

（文：井田会報委員） 
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矢川駅に集合し出発 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

矢川緑地の散策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「朝顔の里」佐伯雅宏さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐伯委員長からハケの説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

矢川について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会：会長挨拶 

 

 


